

Tipps und Termine



Doppelpack-Fest im Philipp-Paulus-Heim

Fellbach „Wir feiern heute ein Doppelpack-Fest.“ Mit diesen Worten begrüßte Hans Kübler, der Vorstandsvorsitzende der Stiftung Evangelische Altenheimat, am Freitagnachmittag die zahlreichen Gäste zum Richt- und Spenderfest im Rohbau des neuen Gemeinschaftsraums. In mehreren Bauabschnitten soll das Philipp-Paulus-Heim bis 2016 umgebaut und modernisiert werden. Künftig wird es den neuen Gesetzesvorgaben folgend nur noch Einzelzimmer geben. Die Gesamtkosten belaufen sich auf rund 4,9 Millionen Euro. Weil der neue Begegnungsraum

nicht öffentlich gefördert wird, soll er mit einem „Fundraising-Projekts“ finanziert werden. Von den benötigten 350 000 Euro sind durch Spenden von Stiftungen, der Stadt, Firmen und Privatpersonen schon 156 500 Euro zusammen. „Hier wird noch mehr Lebensqualität geschaffen. Denn gutes Wohnen und gutes Leben hängen eng zusammen“, sagte der Erste Bürgermeister Günter Geyer. Nach Musik und weiteren Reden ging es nach draußen, um den Zimmermännern beim Richtspruch zu lauschen. Im Anschluss gab es Baustellenführungen. (sk) Foto: Käser